

RINGKASAN SKRIPSI

Desti Ramadhanti, NIM 311810100, 2022. Konflik Tokoh Utama dalam Novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani (Pendekatan Psikologi Sastra). Pembimbing pertama Muhammad Lahir, M. Pd. dan pembimbing kedua Saptiana Sulastri, M. Pd. , Pontianak: Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni, IKIP PGRI Pontianak. Masalah umum dalam penelitian ini adalah “Bagaimanakah konflik tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani?”. Masalah khusus dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimanakah konflik internal tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani? (2) Bagaimanakah konflik eksternal tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani? (3) Bagaimanakah upaya penyelesaian konflik tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani?.

Tujuan umum penelitian ini untuk mengetahui konflik tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani. Tujuan khusus dalam penelitian ini adalah (1) mendeskripsikan konflik internal tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani. (2) Mendeskripsikan konflik eksternal tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani. (3) mendeskripsikan upaya penyelesaian konflik tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani.

Penelitian ini merupakan penelitian sastra dengan menggunakan metode deskriptif. Bentuk penelitian ini adalah kualitatif. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah psikologi sastra. Data dalam penelitian ini adalah kutipan berupa kata dan kalimat yang berhubungan dengan tokoh utama dan konflik yang dialaminya. Sumber data dalam penelitian ini adalah novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani yang diterbitkan oleh *Coconut Books* pada tahun 2019 dengan jumlah halaman sebanyak 408 halaman. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah teknik studi dokumenter. Alat pengumpul data yang digunakan dalam penelitian ini adalah manusia yaitu peneliti itu sendiri sebagai instrumen utama serta alat bantu lainnya seperti kartu data dan alat tulis lainnya. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis isi. Teknik pemeriksaan keabsahan data penelitian ini adalah (1) triangulasi teori, dan (2) ketekunan pengamat.

Berdasarkan hasil dari analisis konflik tokoh utama dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani dengan pendekatan psikologi sastra, maka secara umum dapat disimpulkan bahwa terdapat konflik tokoh utama yaitu konflik internal, konflik eksternal, dan upaya penyelesaian konflik dalam novel *Teluk Alaska* karya Eka Aryani yang telah dianalisis oleh peneliti. Adapun konflik internal antara lain rasa bersalah, rasa bersalah yang dipendam, rasa malu, rasa kesedihan, rasa kebencian, dan rasa cinta. Konflik eksternal yaitu konflik fisik dan konflik sosial. Sedangkan upaya penyelesaian konflik yaitu bergerak melawan orang lain dan bergerak menjauhi orang lain. Saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut (1) bagi guru bahasa dan sastra Indonesia hendaknya dapat memanfaatkan penelitian ini sebagai sumber tambahan atau bahan ajar dalam menyampaikan materi ajar khususnya novel. Kemudian (2) bagi para peserta didik hendaknya dapat memahami konflik internal, konflik eksternal, serta upaya penyelesaian konflik

tokoh utama dalam novel serta tokoh utama dijadikan sebagai inspirasi dan motivasi dalam kehidupan sehari-hari.